

25 de enero de 2025

Primeras Planas

Cuesta Mexicana a erario 35 mmdp

Ven en cambio a golfo de América plan para reclamar zonas petroleras

"Hay recursos para cuidar a deportados"

"El mejor programa social es que la gente tenga empleo": Brugada

EU: a México, un récord de 4 vuelos con deportados en un día

Con alarde militar, Trump inicia vuelos de deportación

PJF se rehúsa a destrabar elección judicial

¡Carísimo!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

A 100 días, Clara Brugada Molina rendirá cuentas

Este domingo Clara Brugada rendirá un informe de los primeros 100 días de su gestión como jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Entre los retos significativos se encuentra el de la Inseguridad. La percepción de inseguridad en la capital aumentó durante los últimos meses de 2024, según datos del Inegi. La Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana refleja que en 14 de las 16 alcaldías la sensación de inseguridad creció hasta un 30 por ciento. La jefa de gobierno ha mantenido en su equipo al **secretario de Seguridad Ciudadana**, **Pablo Vázquez**, y ha redoblado esfuerzos en coordinación con las fuerzas del orden. Sin embargo, el reto sigue siendo revertir estas cifras y devolver la confianza a la ciudadanía. La Prensa sin mención Milenio

Tras patrullaje, atrapan al Galleta en Iztapalapa

Luis Manuel "N", alias El Galleta, presunto integrante de La Familia Michoacana, fue detenido en las calles Plutarco Elías Calles y Las Moradas, colonia Las Américas, alcaldía Iztapalapa; en posesión de narcóticos, una pistola y un chaleco balístico. "Se identificó que el capturado es presunto integrante de una célula delictiva generadora de violencia con presencia en la CDMX y el Estado de México", explicó el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, a través de su cuenta de la red social X. Policías de la Subsecretaría de Inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a Luis Manuel, Guillermo, Jorge o Ulises alias El Galleta, en posesión de posible droga y un arma de fuego, así como un chaleco balístico con distintivo de la organización criminal La Familia Michoacana. La aprehensión se logró en los momentos en que circulaba sobre avenida Plutarco Elías Calles y Moradas, colonia Las Américas, alcaldía Iztapalapa. Excélsior / La Razón sin mención La Prensa / La Jornada / Basta



25 de enero de 2025

Preso El Mamado por presunta extorsión

Policías de la Ciudad de México detuvieron a Erick N, alias El Mamado, un presunto extorsionador de comerciantes y repartidores que operaba en la alcaldía Iztapalapa; además se le decomisaron más de 200 dosis de posible droga. Los hechos ocurrieron en la calle Los Reyes, Barrio San Lucas, mientras los efectivos realizaban recorridos de seguridad. <u>La Prensa</u>

Asesinado a puñaladas en las canchas

Un hombre fue asesinado a cuchilladas por otro sujeto en la explanada de una unidad habitacional ubicada en la esquina de las calles Emilio Azcárraga y Enrique Contel, colonia Cabeza de Juárez II, alcaldía Iztapalapa. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron alertados vía cámaras del C2 y localizaron al presunto responsable del homicidio al interior de la misma unidad habitacional, por lo que realizaron la detención correspondiente. La Prensa / El Gráfico / Reforma / Metro / Uno más Uno / Basta

Afinan estrategias para erradicar tala clandestina en el Bosque de Agua

La Estrategia Integral y el Convenio de Coordinación para Proteger el Bosque de Agua y la Estrategia Integral y Sistémica para erradicar la extracción ilegal de recursos forestales fueron firmados por los gobiernos de la Ciudad de México, el Estado de México y Morelos, así como por la Profepa y la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat). El acuerdo establece una colaboración institucional que incluye a la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), a través de la Dirección General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Dgcorendar), la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, la alcaldía Tlalpan, la Sedena y la Guardia Nacional. La Prensa / Reforma

Detectan 39 antros ruidosos en CH

Un operativo desplegado en el Andador Peatonal Regina, en el Centro Histórico, detectó 39 bares que excedían los niveles de ruido permitidos. El personal de la Secretaría de Gobierno y de la Autoridad del Centro Histórico, acompañados por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, entregó en los sitios la petición para bajar el volumen y cumplir con la norma. Reforma

GAM lleva al corralón 55 motos "chuecas"

Con el fin de detectar motocicletas ilegales e inhibir actos delictivos, el gobierno de la alcaldía Gustavo A. Madero ha implementado operativos de recuperación de motocicletas que han sido robadas y al mismo tiempo sancionar a los vehículos que no cumplan los lineamientos del reglamento de tránsito. En el primer despliegue del operativo "Salvando Vidas" se remitieron 55 motocicletas al corralón "El fresno", además, se expidieron infracciones y 35 recomendaciones a motociclistas para que puedan cumplir cabalmente con el reglamento de tránsito. La Crónica de Hoy



25 de enero de 2025

A plomazos, le paran cotorreo a chavo

Cuando bebía cervezas a bordo de su auto junto a su pareja sentimental, un hombre fue atacado a tiros por un par de motociclistas en el cruce de la Calle 10 y el Andador 12, de la colonia Villa Progresista, en la alcaldía Álvaro Obregón. Tras el ataque, los agresores escaparon, pero más tarde las autoridades informaron que uno de ellos fue detenido. El Gráfico

Incautan toneladas de autopartes y vehículos robado

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial, aseguró decenas de toneladas de partes automotrices y vehículos completos con reporte de robo, además de detener a uno de los presuntos implicados en estas actividades ilícitas. En el operativo y cateo, otorgado por un juez, se encontraron juegos de placas de vehículos con reporte de robo, además de 150 vehículos completos, semicompletos y con partes útiles. Los hechos se registraron en un inmueble localizado en la calle de Acahuatl, sin número, colonia El Molino, en la alcaldía Iztapalapa. <u>La Prensa</u>

Mega operativo de limpieza urbana en la Magdalena Contreras

La alcaldía Magdalena Contreras llevó a cabo un "Mega Operativo" en las avenidas Hidalgo, Corona del Rosal y San Bernabé. Durante esta jornada se lograron retirar dos toneladas y media de bienes mostrencos, incluyendo objetos abandonados y utilizados para apartar lugares en la vía pública. El operativo, realizado en atención a las solicitudes de los vecinos, participaron más de 50 elementos de diversas instituciones, entre ellas la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, **Zona Vial 4**, Guardia Nacional, **Policía Preventiva**, **Policía Auxiliar** y el área de Movilidad de la alcaldía. Además de bienes mostrencos, fueron retirados vehículos, motocicletas y autos chatarra que llevaban tiempo abandonados en el espacio público. La Crónica de Hoy

Amplía Uber servicio en el aeropuerto

A tres meses de que el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México regularizó los puntos de abordaje para taxis de aplicación, Uber amplió su servicio con la llegada de unidades XXL a esa terminal aérea, en la cual, afirmó, que sigue vigente la norma que exige tener permisos federales para brindar estos servicios en la zona. **Agentes de tránsito** dejan que los vehículos bajen y suban pasaje si los automóviles se quedan poco tiempo en el lugar. <u>El Sol de México</u>

Tráiler atora tránsito

El tránsito vehicular estuvo afectado por más de tres horas debido a que un tráiler quedó atorado en un bajo puente de Viaducto Miguel Alemán y Avenida de los Insurgentes, en la colonia Nápoles. Autoridades realizaron maniobras para retirar la unidad y liberar la vialidad con dirección al oriente de la capital. En fotografía se ve a **policías de tránsito** ayudando a liberar la vialidad. Excélsior



25 de enero de 2025

Apagan escándalos

El Heroico Cuerpo de Bomberos se encuentra en un proceso de reivindicación de su historia, sus orígenes y sus valores, aseguró el director general de la corporación, Juan Manuel Pérez Cova. Adelantó que presentará una solicitud formal ante la Cámara de Diputados para que el Día Nacional del Bombero sea cambiado y se celebre el 25 de enero. Para enaltecer esta fecha, los vulcanos llevarán a cabo este sábado el primer desfile del Heroico Cuerpo de Bomberos. Cabe recordar que los elementos, en otras épocas, han participado junto a otras instituciones, como el Ejército Mexicano o la **policía capitalina**, pero en esta ocasión únicamente desfilarán ellos. El Gráfico

Policiaco

Fallece en bar

Un hombre, de aproximadamente 45 años, falleció en el Restaurante Cantina La 20 Polanco, ubicado en las calles Andrés Bello y Campos Elíseos, en la colonia Polanco, Cuarta Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. El reporte oficial indica que el hombre convivía al interior, cuando de repente empezó a convulsionar. Reforma

Hombre pierde la vida al caer de la azotea de su casa

Un hombre de la tercera edad murió al caer desde la azotea de su domicilio ubicado en la calle Iturbide casi esquina con 5 de Febrero, en la colonia Villa Gustavo A. Madero, frente a la Basílica de Guadalupe. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron alertados de que una persona se encontraba inconsciente tirada sobre la banqueta, al llegar al lugar se percataron que el hombre tenía un golpe contundente en la cabeza producto de la caída. La Prensa / El Gráfico / Basta

Fatídica caída al podar árbol

Un hombre falleció mientras se encontraba trabajando en la poda de un árbol, ubicado en la calle 22 de Febrero casi esquina con Trébol, colonia Barrio los Reyes, alcaldía Azcapotzalco. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** colocaron patrullas abanderando el lugar donde cayó el sujeto para evitar que algún automovilista arrollara su cuerpo. La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico

Hallan a una pareja muerta

Una sorpresa se llevaron bomberos y rescatistas del ERUM que acudieron a cubrir el reporte de una explosión en una casa ubicada en la calle Fausto Vega Santander, colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa, ya que no hubo ningún siniestro, pero sí encontraron los cuerpos sin vida de un hombre y una mujer al entrar al inmueble. El lugar fue resguardado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Basta



25 de enero de 2025

Justicia

Robo a Fiscalía CDMX; sustraen 11 millones de pesos en bodega

En la FGJ-CDMX se llevó a cabo un robo, en donde los ladrones ingresaron a las instalaciones de Servicios Periciales, en la alcaldía Azcapotzalco, y sustrajeron 11 millones de pesos almacenados en una bodega de indicios. El suceso ha generado preocupación y cuestionamientos sobre los protocolos vigentes en cuestiones de seguridad. Uno Más Uno

Imagen Destacada



Tras patrullaje, atrapan al Galleta en Iztapalapa

